
 

 

Profile 北区 
やさしい日本語講座 

 

日 時 ２０２６年２月１８日(水)９:３０～１１:４０ 

「やさしい日本語」とは、外国人にもわかるように配慮して、

簡単にした日本語のことです。この講座では、やさしい日本語

の基礎を確認したうえで、外国人と話しながらやさしい日本語

を実践的に学ぶことができます！ 

対象者 
区内在住、在勤、 

在学の方 

会 場 北とぴあ１６階 １６０１会議室 

 

定 員 30 名 

吉開 章 氏 
 
2010 年日本語教育能力検定試験合格。2016 年に「やさ
しい日本語ツーリズム研究会」を立ち上げ、代表としてや
さしい日本語の社会普及に尽力。2023 年一般社団法人や
さしい日本語普及連絡会を立ち上げ、代表理事に就任。著
書に『入門・やさしい日本語』（アスク出版）、『やさしい
日本語 ３文トレーニング』（駒草出版）など。 
 

 

 

 

 

井上 くみ子 氏  
カナダで海外生活を経験し、モンゴルでは初の日本語イマ
―ジョン教育を行う小学校の立ち上げに協力し、日本人教
師として勤める。現在は、多文化子育ての会 Coconico 代
表として、地域の外国出身者が集まる場、活躍できる場、
学べる場を共に作っている。 

 

 

 

 

  

【問い合わせ】  
総務課総務係（国際担当） 
TEL  03-3908-9308    
メール kokusai-ka@city.kita.lg.jp 

 

申 込 
右の QR コードから２月１０日(火)まで 
※QR コードでの申込が難しい人は電話してください。 

 
 

 

講 師 

 

 


